
 

 

 

 

 

第 3回地域協働学校運営協議会が 8月 31日(水)に開催されましたので、報告いたします。 

 

7 月に実施した学校評価アンケートの集計結果につ

いて、特に気になった項目について学校から解説が

ありましたので、報告します。 

〇タブレット PCなどを使って、生徒が「調べる」「ま

とめる」「伝え合う」授業をよく行っていると思い

ますか。➡生徒と保護者については肯定的な意見が

半数を超えているが、教員は半数以下となった。授

業の中ではもちろん家庭学習とも併用していかに

活用していくか模索していきます。 

〇生徒が、学校に関わる地域の人と一緒に活躍する機

会をよくつくっていると思いますか。➡コロナウィ

ルス感染症対策のため、3年間にわたり地域の方々

との交流はかなり制限がかかりました。今後、工夫

して取り戻していかなければならない課題です。 

〇学校生活の様子などについて、保護者会や学校だよ

り、ホームページ等で分かりやすく伝えようとして

いると思いますか。➡ホームページを毎週更新して

います。学校要覧も内容を一新して見やすく工夫し

ました。保護者からは一定の評価がありました。 

他にも協働学校委員のほうから質問や意見があっ

た項目については、以下の通り解説がありました。 

〇部活動が活発だと思いますか。➡生徒は充実してい

るという意見が多いが、保護者は見学が全くできな

いこともあり、見えない部分が多いようでした。 

〇運動会や一中祭など、学校行事が充実していると思

いますか。➡コロナの影響はかなり大きく、評価に

表れています。一中祭ではぜひ保護者や地域が参観

できるように工夫したいです。 

 

 

 

〇8/30~9/1 2年生 職場体験（合計 17社による受け入れ） 

〇9/5  1年生 美術鑑賞教室（損保ジャパン東郷青児美術館） 

〇9/10～12 3年生 修学旅行（奈良・京都） 

 

 

 

旧市ヶ谷商業高等学校跡地の整備について、牛込一中

の建て替え、および防災広場や地域図書館の建設の計

画が決定したことを 5月のたよりで報告しました。こ

れに伴い、地域住民への説明会が 9/2と 9/7に開催さ

れますが、別途意見を広く募集しています。応募方法

は以下の通りです。 

実施期間 9月 1日(木)から 10月 3日(月)まで 

意見を提出できる方 

①新宿区内に在住・在勤・在学の方 

②区内事業所および団体 

③施策等の案に利害関係のある方 

 

 

 

資料の配布・閲覧 

企画政策課、区政情報課（本庁舎 3階）・区政情報セ

ンター(本庁舎 1階)・特別出張所・区立図書館 

意見の提出方法 

意見用紙（上記の資料配布・閲覧場所にて配布）に必

要事項を記入の上、郵送・ファックス・窓口持参によ

り提出すること（必ず氏名、住所を記入する） 

 

＊お問い合わせは、新宿区総合政策部企画政策課

【03(5273)3501】まで 

 

次回開催 10/19 (水)16：30開始

牛込第一中学校 地域協働学校 

運営協議会だより No.3 

 

令和 4年 9月 13日  代表：津吹一晴  校長：村上利明 

 

学校評価アンケート集計結果 

学校からの報告／年間行事 

旧都立市ヶ谷商業高等学校跡地の活用・説明会等 



 


